
発言順 通告者 発 言 事 項 要 旨

1 吉原祐真 銚子市の財政について ・青少年文化会館について

・今後の施策について

銚子市立病院について ・病院組織について

・今後の施策について

災害対策について ・台風15号、19号での対策について

・市民の防災、災害対策・周知について

・今後の施策について

2 加瀬庫藏 市長の政治姿勢について ・2020年度当初予算編成方針について

・厚生労働省が示した公立・公的病院の再編・統合

　について

・銚子市の活性化に直結するＪＲの運行について

3 桜井　隆 地方創生１期の検証と２期 ・銚子市独自の総合戦略策定について

目の取り組みについて ・企業と起業家誘致について

自然災害にどう立ち向かう ・地震・津波への備えについて

かについて ・台風など強風・豪雨対策について

犯罪が多発している子ども ・子どもを守る取り組みについて

とＳＮＳについて

4 広野恭代 市長の政治姿勢について ・防災について

・公共施設の整備について

・公立保育所再編について

5 宮内和宏 人事行政の新制度について ・会計年度任用職員制度について

自然災害について ・災害の教訓について

公的医療について ・自治体病院の存在意義について

6 鎌倉　金 福祉政策について ・社会福祉事業団と銚子市の関係について

 ・市立病院の運営について

災害対策について ・市内企業との連携について

・東部中学校再編について

・台風15号、19号、10月25日の大雨について

市立高校の教育について ・英語民間試験導入について

・数学、国語の記述問題について
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7 加瀬栄子 安心・安全なまちづくりに ・防災、減災について

ついて ・交通安全について

・防災行政無線について

子育て施策について ・子育て支援について

8 桶谷範幸 銚子市緊急財政対策の進捗 ・歳入確保の取り組み状況について

状況について ・一般財源削減見込額の現状について

重要施策の進捗状況につい ・ふるさと納税について

て ・企業・起業家誘致推進及び創業支援事業について

・銚子資産活用事業及び日本遺産魅力発信事業につ

　いて

市立病院について ・現状と今後の運営方針について

9 石上友寛 災害対策について ・銚子大橋入口交差点周辺の冠水・浸水対策につい

　て

・利根川河川敷及び河川周辺地域の冠水・浸水対策

　について

青少年文化会館と公共施設 ・安全対策等調査業務の結果と文化会館の存続につ

の再編について 　いて

・代替施設での催事等の状況について

・市庁舎、体育館ほか公共施設の再編と市の財政状

　況について

10 笠原幸子 市長の政治姿勢について ・来年度予算編成と財政健全化について

高齢者福祉の充実について ・介護保険事業運営について

・後期高齢者医療の充実について

・交通手段の確保について

安心・安全なまちづくりに ・防災、減災対策の推進について

ついて ・災害弱者対策について

・海岸づくり会議について

11 宮﨑光子 市長の政治姿勢について ・市の財政について

・今後の病院のあり方について

災害対策について ・避難者に寄り添う心構えについて

公共施設について ・青少年文化会館の再生について
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